

PERS

Polsek Medan Tuntungan Kolaborasi 3 Pilar Lakukan Pengamanan Kunjungan Walikota Medan dan Raffi Ahmad

A. Putra - KOTONANTIGOSELATAN.PERS.CO.ID

May 17, 2022 - 19:29



MEDAN - Polsek Medan Tuntungan Polrestabes Medan bersama 3 pilar berkolaborasi dalam rangka pengamanan Kunjungan Walikota Medan, Bobby Nasution dan Tim Rans Manajemen dalam rangka peninjauan dan pengembangan lahan sebesar lebih kurang 20 Ha di Taman Margasatwa Medan Zoo, Selasa (17/5/2022) Pukul 09:00 Wib di Jl. Bunga Rampai IV Kel. Simalingkar B Kec. Medan Tuntungan.

Sebelum melaksanakan pengamanan, Kapolsek Medan Tuntungan, Iptu Christin Malahayati Simanjuntak beserta 3 pilar melakukan apel pelaksanaan pengamanan.

Turut hadir dalam apel tersebut, Kapolsek Medan Tuntungan, Christin Malahayati Simanjuntak, SS, Kanit dan Personil Polsek Medan Tuntungan, TNI Koramil 07/MT, Danramil 07/MT Kapten Inf. Agus Miadi dan Personil Koramil 07/MT.

Rombongan Tim Rans Manajemen tiba di lokasi dan disambut langsung oleh Walikota Medan, Bobby Nasution dengan pengalungan bunga dan ulos kepada Tim Rans Manajemen.

Dalam sambutannya, Walikota Medan, Bobby Nasution mengucapkan selamat datang kepada Tim Rans Manajemen besutan Raffi Ahmad

"Selamat datang kepada Tim Rans Manajemen, dalam kesempatan ini kami dari Pemko Medan dan masyarakat mengucapkan terima kasih kepada Tim Rans Manajemen telah mengunjungi Medan Zoo dan bersedia melakukan investasi di Medan Zoo. Apabila berkolaborasi dengan PUD kota Medan, kami terbuka untuk perkembangan Medan Zoo dan melonggarkan aturan yang ada, namun tetap mematuhi peraturan yang berlaku," ucapnya dalam sambutan.

Dirut PUD Pembangunan Medan Zoo juga memaparkan terkait situasi, visi misi, jumlah hewan dan kandang, kondisi exsiting, pendapatan 3 tahun terakhir, jumlah pengunjung, kajian Hukum dan bentuk kerjasama.

Setelah itu pemutaran Video Taman Margasatwa Medan Zoo yang dilanjutkan oleh Pemaparan CEO dan Founder Tim Rans Manajemen Raffi Ahmad.

"Tim Rans Manajemen mengharapkan bukan hanya investasi, namun juga menaikkan Pariwisata di Indonesia, bahwa benar Kota Medan dibawah kepemimpinan Walikota Medan akan berkembang, kita ingin bergerak cepat dan ingin membuat Medan Zoo menjadi tempat wisata terbaik dengan berkolaborasi dengan Pemko Medan. Kami merencanakan akan membuat wahana salju di Medan Zoo. Kami mohon arahan dan support dari Bapak Walikota Medan, Dandim 0201 Kota Medan, Kapolrestabes Medan dan Kadin Kota Medan," ungkap Claudia.

Turut hadir dalam kegiatan kunjungan, Walikota Medan Muhammad Bobby Afif Nasution, SE, MM, Dandim 0201 Kota Medan Kolonel Inf. Ferry Mujawwad, S.I.P, M.S.I, Kapolrestabes Medan Kombes Pol. Valentino Alfa Tateda, S.H, S.I.K, Ceo dan Founder Rans Manajemen Raffi Ahmad beserta rombongan, Kadis Kominfo Kota Medan Arrahmaan Pane, S.S.T.P, M.A.P, Kadis Pariwisata Kota Medan Drs. Agus Suryono, Kadishub Kota Medan Dede Bambang Hartono, SE, MM, Kadin Kota Medan Arman Chandra, Perwakilan dari Bank BNI dan Bank

Sumut, Kabag Umum Kota Medan Sutan Tulang Lubis, MSP, Dirut PUD.
Pembangunan Medan Zoo Gerald Siahaan, Camat Medan Tuntungan Harry
Indrawan Tarigan, S.STP, Danramil 07/MT Kapten Inf. Agus Miadi, Kapolsek
Medan Tuntungan Iptu Christin Malahayati Simanjuntak, SS.

Kunjungan Tim Rans Manajemen ke Taman Margasatwa Medan Zoo dalam
rangka peninjauan lahan 20 Ha sebagai Investasi dan pengembangan Pariwisata
Medan Zoo berjalan dengan aman dan kondusif. (Alam)